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光が丘第三小学校・光が丘第四小学校 統合準備会(第13回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 21年 8月28日（金）午後 7時～午後8時 15分 

会    場 光が丘第三小学校 図書室 

委 員 

長田信彦、岩本重雄、長久保昌典、赤羽根智、當山真浩、羽毛田正子、

鈴木琢磨、村木智行、平原里美、福島幸恵、内藤佐世子、照井博子、

春日清香、西脇和子、髙橋司郎、髙原洋子、深野良子、横尾安子（敬

称略） 

そ の 他 学校教育部長、学務課長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 3人 

案   件 

１ 統合準備会（第12回）の要点記録の確認 
２ 平成 22年4月以降の就学先確認アンケートの実施について 
３ 統合新校の通学路について 
４ 統合新校の校章について 
５ その他 

 

 

１ 統合準備会（第12回）の要点記録の確認 

 
事務局 
事務局が作成した「統合準備会（第12回）の要点記録（案）」の内容を、委員の方々に確認

してもらいたい。訂正すべき点があった場合は、9月4日（金）までに事務局へ連絡してほし

い。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホームページで公開する。 

 
 
２ 平成22年4月以降の就学先確認アンケートの実施について 

 
学務課長 
現在、統合対象校に在籍している児童の平成 22年 4月以降の就学先については、現在在籍
している学校の統合新校へ就学することを基本としているが、通学区域外から統合対象校に就

学している児童については、平成 22年4月以降の就学先として、“統合新校へ就学する”また
は“通学区域の学校への転校を希望する”のいずれかの意向を確認するため、9月上旬にアン
ケートを実施する。また、このアンケートを踏まえ、11月下旬に、統合新校へ就学する児童全
員に対し、入学通知書を配付する。 
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－ 質疑なし － 

 

 

３ 統合新校の通学路について 

 
事務局 
前回の通学路案と変更点はない。光四小の通学路は維持し、また、光三小については、通学

区域からまず太い道に出て、大通り南公園、春の風公園または光が丘南通りを通り、新校の正

門、南門、西門（新設）までの通学路を指定するものであり、新設する西門の周辺整備の一環

として隣接する保育園の駐輪場を改修して門の前の通路を広げることを関係課と協議中であ

る。以前、委員から出されていた光三小の児童が通る交差点の信号を歩行者用押しボタン式に

変更してほしいという要望については、警察署に相談に行ったところ、自動車用の信号もあり、

車の流れを止めないよう一定の周期で信号が切り替わる現在の方式が望ましいということで、

変更は困難との回答であった。また、青信号の時間延長の要望については、青の時間が短すぎ

て歩行者が渡り切れないといったことがあれば、別途相談してほしいとのことであった。また、

学童擁護員の配置要望については、今後、学校と相談して必要性を検討したい。 

 

委員 
光三小PTAの方から別途通学路を2本追加してほしいとの要望があったが、両校で話し合っ

た結果、案には入れていない。 

 
委員 
要望のあった通学路とはどこか。なぜ通学路に指定しないのか。 

 
委員 
光三小と光二中に挟まれた光が丘春の風公園内の道と、平成 22 年 4 月以降、光が丘春の風

小の通学区域となる光が丘3丁目9番2号・3号から通じている歩道橋（てんびん橋）のとこ

ろである。現時点では比較的大きい道を指定し、要望等を新校に引き継ぎ、新校で通学路を決

めてもらうこととしたい。 
 
委員 
大通りを通学路に指定しているが、公園の中の方が人通りも多いし、安全なのではないか。 

 
委員 
公園内は不審者も出没することもあり、大通りの方が安全である。 

 
会長 
他に意見がなければ、この通学路案やこれまで出た意見・要望を新校である光が丘春の風小

に引き継ぎ、新校で通学路を指定していくこととする。 
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－ 異議なし － 

 

 

４ 統合新校の校章について 

 

事務局 
前回の準備会で、応募のあった図案の中から委員一人3件以内で、統合新校の校章にふさわ

しいと思うものを事務局まで提出していただくこととなっていた。先日、委員全員から提出が

あり、35 点に絞り込まれた。2票以上得票のあった上位 10 点の図案を、必要に応じて線を太

くする等の補正をした。次回は、1点に決めていただきたいので、本日、この中から出来る限

り絞り込んでいただきたい。 

 

会長 
説明について、質問や意見があればお願いしたい。 

 

委員 
複雑なデザインの校章でも大丈夫なのか。 

 
委員 
型さえ作ってしまえば問題ないのではないか。 

 
委員 
だれから見てもわかりやすい目立つ校章がいい。 

 
委員 
他の新校の校章と似てしまう可能性はないのか。 

 
事務局 
次回、相互調整を図るため、他の統合準備会の検討状況を示すつもりだ。 

 

委員 
複数票が得られた上位 10点から、再投票して 5点に絞ってみてはどうか。また、図案に入

れる校名の要望も記載できるようにしてもらいたい。 

 
会長 
他に意見はあるか。なければ、複数票が得られた上位10点から、委員1人あたり1点を選

考し、選考理由等を記載していただくこととする。次回、選考の結果、上位5点から1点に絞

り込むこととしたい。選考用紙は後日事務局から各委員に送付していただきたい。 
 
－ 異議なし － 
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５ その他 

 
委員 
新校の校歌制作を頼めそうな方を何人か知っているので、事務局に知らせたい。 

 
事務局 
色々調べていただきありがたい、次回から、校歌の検討を行うので、他の委員の方でも頼め

そうな方がいたら知らせてほしい。 
 
委員 
先日ランチルームを見に行ったが、想像していたものと違っていた。改修工事は完了したの

か。希望を伝えたいので、別の機会を設けてほしい。 
 
事務局 
工事が終了したとの報告を受けていない。工事担当部門に伝える。 

 
委員 
今からでも具体的な要望を出せば直してもらえるのか。 

 
事務局 
対応できるものがあれば対応したい。 

 
委員 
三小の児童や保護者は四小の改修工事の進み具合がわからないで、見学できる機会を設けて

ほしい。 
 
委員 
見学するとしたら、土日にしてほしい。 

 

委員 
工事中で立ち入りできず、四小の保護者もあまり見ていない。 
 

会長 
工事の進み具合がわからないのは四小の保護者も同様である。見学会は別途検討したい。 

 

委員 
西門の大きさの変更は無理なのか。体育倉庫を移設することはできないか。 

 
事務局 
門の大きさは180cmで変更できない。門として十分に通用する大きさである。体育倉庫を移
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設するには、一度壊して建て直すことになるので、法令上困難である。 

 
委員 
四小の保護者として、門が広すぎても防犯上心配である。 

 
会長 
次回は9月29日（火）午後7時から、光四小で開催し、校章と校歌について検討する。次々

回は10月26日（月）午後7時から、光三小で開催する。本日はこれをもって終了する。 

 


